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報告

班内で
多くの意見が
出てきており
お互いの共通
の話題などで
盛り上がって
いました☺

地域共済セミ
ナーで
自分自身が成
長できた！と
いう声が多く
の聞こえて
きました◎

今回で
推進チームを
引退するメン
バーへの
サプライズも
ありました✨

01 共済交流会の
振り返り

推進チーム目線で成果と課題の振り返り

10月28日・11月28日に行われた共済交流会の振り返り
を推進チーム内で行いました。推進委員目線で課題と成果・
運営などについて班内で意見を出していき、
「全共セミの振り返りを行ってよかった！」などの声や「自大
学にどう持ち帰るか」などの課題も出てきました。課題を出す
ことによって今後どのような活動をしていけばいいのかという
ポイントも浮かび上がってきました◎

02 共済推進チームの
1年間の振り返り

共済推進チームの１年間はどうだったでしょうか？

今回で19年度の共済推進チーム会議は最終回…。😢

組織としてできたことや、個人の成長など様々な視点で推進
チームの１年間を振り返っていきました。付箋に文字で
書き出していくことによって自分たちはこんなことができたん
だ！と自分自身の自信につながっていました◎
振り返りの中で「来年度はもっと共済活動を広げていきたい！」
などの未来にむけての展望もたくさん出てきていました✨

XX来年度の
共済推進チームにむけて

どのような活動ができるのか…？？？

１年間の振り返りの中グループワークの中でも
来年度への展望の項目には、上の項目に書いたこと以外に
も『推進チームに参加する生協を増やしたい！』
『共済活動を行っていない大学へのきっかけづくりをした
い！』などの声も多くあがっていました。
この意見を参考にして来年度の推進チームをもっとより良
いものにしていきましょう◎
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次回の共済推進チーム会議は来年度です！

今年度の活動を踏まえて
来年度も積極的に活動していきましょう！✨

文責：ブロック学生事務局[ 戌亥美菜 ]

開催概要
日程：2019年12月19日(木)
時間：18:00~21:00
場所：大学生協大阪会館200会議室

参加者（カッコ内は人数）
阪樟蔭(２)、阪電通(１)、阪市大(１)、近畿大(１)、
和歌山(１)、神高専(３)、大教大(１)
共済連(１)、連合会(４)

計７会員10名※下線は職員の参加あり

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

大兵和エリア
共済推進チーム会議


